

Das Schnuppern in KMU erleichtern

Vorstoss Die meisten Jugendlichen absolvieren mindestens eine Schnupperlehre, um herauszufinden, welchen Beruf sie erlernen möchten. SP-Grossrat Pascal Pfister möchte nun mit einem politischen Vorstoss erreichen, dass auch kleine Betriebe solche Schnuppertage anbieten können. In seinem Anzug schildert er, dass diese Firmen oftmals aufgrund der daraus entstehenden Kosten darauf verzichten.

Pfister fordert die Basler Regierung dazu auf, zu prüfen, ob der Kanton Basel-Stadt solche kleinen Betriebe finanziell unterstützen kann. Er sieht seinen Vorstoss in einem grösseren Zusammenhang: Der Kanton hat bereits verschiedene Massnahmen lanciert, um die Attraktivität der Berufslehre zu steigern. Die Zahlen von 2024 zeigen, dass rund 24 Prozent aller Schülerinnen und Schüler sich für diesen Weg entscheiden. (bz)